

## http://burgenland.orf.at/stories/512171/

# Neue Wassererlebniswelt im Südburgenland

Das Untere Pinkatal hat eine neue Gäste-Attraktion: die "Wassererlebniswelt Südburgenland" zwischen Gaas und Moschendorf. Eröffnet wird die zwei Millionen Euro teure Anlage am 9. Juni.

## **Fast fertig**

Die "Wassererlebniswelt Südburgenland" ist im Großen und Ganzen fertig. Derzeit werden die Liegewiesen begrünt und fleißig gegossen. In den nächsten Tagen muss auch noch die Zufahrtsstraße asphaltiert werden.

## **Spaß und Erholung**

Errichtet wurde die Freizeitanlage von den beiden Nachbargemeinden Eberau und Moschendorf. Sie soll nicht nur zusätzliche Touristen in die Region locken, sondern auch der heimischen Bevölkerung Spaß und Erholung bieten.



### Attraktionen auf vier Hektar

Die gesamte Anlage umfasst vier Hektar und bietet zahlreiche Attraktionen wie etwa eine Kanustrecke mit einer Länge von 150 Metern, einen Schwimmbereich von 2.000 Quadratmetern und viele Spielgeräte

"Wir erwarten uns seitens der Gemeinden im unteren Pinka- und Stremtal eine Belebung im Tourismus, im Nächtigungsbereich und eine Bereicherung in der Gastronomie", sagt der Eberauer Bürgermeister Walter Strobl (ÖVP).

## Familien als neue Zielgruppe

Die Wassererlebniswelt, die auf 500 Tagesgäste ausgerichtet ist, soll überhaupt neue Gästeschichten ins untere Pinkatal locken, sagt der Moschendorfer Bürgermeister Peter Schlaffer (ÖVP).

"Wir hatten bisher eher 30plus-Gäste, die Ruhe gesucht und den Wein genossen haben. Nun sprechen wir eine ganz andere, neue Zielgruppe an - vor allem Familien mit Kindern", so Schlaffer.

#### **Zwei Millionen Euro**

Die Kosten für die Errichtung der Wassererlebniswelt Südburgenland liegen bei rund zwei Millionen Euro. 80 Prozent haben die Gemeinden Moschendorf und Eberau aufgebracht, 20 Prozent das Land Burgenland über die Tourismusabteilung, heißt es.

### Offizielle Eröffnung im Juni

Offiziell eröffnet wird die "Wassererlebniswelt Südburgenland" am 8. Juni.